

Le président de la Syrie rejette le sectarisme extrémiste promue depuis l'étranger.



Damas, 21 mai (RHC)- Le président de la Syrie, Bashar Al-Assad, a rejeté le sectarisme extrémiste promu depuis l'étranger. Il a relevé la résistance du peuple face au terrorisme et aux tentatives de renverser le gouvernement.

Après avoir inauguré à Damas, la capitale, le Centre Islamique d'Études, Bachard Al-Assad a expliqué aux participants que l'unité de la société syrienne s'est renforcée et que sa conception s'est mieux définie.

Le chef d'état syrien a appelé aussi au débat et il a assuré qu'une religion sans dialogue n'est que rituels et rien de plus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/191303-le-president-de-la-syrie-rejette-le-sectarisme-extremiste-promue-depuis-letranger>



Radio Habana Cuba